



### *Pique-nique des familles avec sortie terrain du dimanche 9 juin 2013 à l'abri des Trois Tilleuls, Côte de Chaumont*

Dimanche matin, une jolie équipe de marcheurs se sont donné rendez-vous à Chaumont, au départ du sentier du temps.

Notre guide du jour, Monsieur Jan Boni, ingénieur forestier du 1<sup>er</sup> arrondissement, nous a présenté les espèces forestières qui peuplent la Côte de Chaumont. Descente joyeuse sur ce sentier forestier, jusqu'au rendez-vous du refuge des « Trois Tilleuls », à mi-côte.

Une joyeuse équipe (Charles-Henri, Jean-Daniel et les amis qui ne désiraient pas faire la balade) attendait les marcheurs, avec le feu déjà allumé et les bouteilles pour l'apéritif bien au frais.

Monsieur Jan Boni nous a présenté le projet de la ville sur le parc périurbain de Neuchâtel-Chaumont. Après avoir répondu aux nombreuses questions posées par les participants, Monsieur Boni nous a transmis les salutations de la commune de Neuchâtel qui nous offre l'apéritif de ce jour.

Notre président Damien remercie Monsieur Boni et les organisateurs de cette journée.

On passe aux grillades, avec les « Maîtres feu » qui sont Jean-Daniel et Charles-Henri, bien entendu !

Après les desserts et « pousse-café », joyeuses discussions dans cet endroit idyllique, avec une vue magnifique sur le lac et la forêt alentours.

Vers 15h00, départ des marcheurs pour la suite du sentier du temps (fin du parcours vers le jardin botanique) et dislocation pour les autres, après avoir remis les lieux en état.

Une magnifique journée, avec plus de 30 participants enthousiasmés et l'amitié toujours au rendez-vous !



